

Ecopetrol importará combustibles desde Perú para garantizar abastecimiento en Leticia

Según el Ministerio de Minas, el departamento cuenta con inventarios de diésel y gasolina.

Economía - 04 Feb 2022 - 11:16 am



Martha Olaya

@Marthaolaya1

Compartir



Foto: Colprensa

Con el fin de garantizar el suministro de combustibles en Leticia, el Gobierno nacional, por medio de **Ecopetrol**, anunció una compra directa de combustible a Petroperú, de 3.000 barriles de gasolina y 6.000 barriles de diésel.

Dichos barriles están en proceso de legalización y se espera lleguen entre cinco y seis días después de la autorización y cargue en la empresa peruana.

Lo más visto

- FÚTBOL COLOMBIANO | Hace 2 Días

1 Teófilo Gutiérrez: Estalla escándalo por 'capos' de la Selección Colombia que lo vetaron
- BOGOTÁ | Hace 3 Días

2 Ingreso mínimo garantizado 2022: Cómo saber si es beneficiario y dónde cobrarlo
- EDUCACIÓN | Hace 1 Día

3 Requisitos para aplicar al subsidio educativo de las cajas de compensación

Según informó el Ministerio de **Minas**, "este combustible será enviado desde Perú, vía fluvial, mediante un afluente del río Amazonas que inicia su recorrido en territorio peruano y mantiene el nivel adecuado para permitir el desplazamiento de la carga".

Lea también: **Hidroituango: Duque reconoce que hay retrasos, pero destaca que entrará en funcionamiento**

Asimismo, el ministerio señaló que por el momento el **departamento cuenta con inventarios de diésel y gasolina** que se utilizarán para atender las necesidades más apremiantes del departamento.

Hay que resaltar que la **importación de combustibles no afectará el precio final al que los consumidores** adquieren la gasolina y el diésel, pues el Gobierno nacional hará uso del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC) para que el precio se mantenga estable.

Por otro lado, el Ministerio de **Minas** y Energía **también trabaja en una medida extraordinaria que, en caso de necesitar**, permitirá abrir una ruta terrestre para transportar combustible por territorio ecuatoriano hasta el puerto Ospina para seguir por el río Putumayo en un recorrido que tarda ocho días más hasta el municipio de Leticia.

También lea: **Segunda OPA por Sura: Nutresa convoca asamblea de accionistas**

La cartera de **Minas** recordó que **los envíos de combustible al Amazonas se realizan por tierra hasta Puerto Asís, cuyo afluente conecta con el Río Amazonas, en un recorrido que tarda usualmente entre 20 y 30 días**, según las condiciones de

navegabilidad del río Putumayo.

Sin embargo, en las últimas semanas, el **incremento en la demanda del departamento** y las **condiciones climatológicas han llevado a una reducción de los caudales del río** para el envío de combustible al departamento, lo que ha dificultado el suministro.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga a RCN Radio en Google News](#)

Temas

[Leticia](#) / [Amazonas](#) / [Perú](#) / [Ecopetrol](#) / [abastecimiento de combustible](#) / [Gasolina](#) / [Petroperú](#) / [Diesel](#)

Le puede interesar



Liberan a ingeniero contratista de **Ecopetrol** que había sido secuestrado en Tibú

| [Santanderes](#) - Hace 4 horas



Calificación de **Ecopetrol** se podría afectar por propuesta de Petro de frenar exploración

| [Economía](#) - Hace 23 horas



Así quedaron los precios de la gasolina para febrero de 2022

| [Colombia](#) - Hace 3 días



El Gobierno del Perú paraliza suministro de **petróleo** en la refinería de Repsol

| [Internacional](#) - Hace 3 días

Gobierno aumentó a 5 % su pronóstico de crecimiento económico para 2022

Según el plan financiero, el crecimiento estaría jalonado por los sectores de la industria y el comercio.

[Economía](#) - 04 Feb 2022 - 12:54 pm



[Martha Olaya](#)

[@Marthaolaya1](#)

Compartir

